



STRUETH

D'argent à la croix de gueules, la partie supérieure du fût passant dans une couronne d'or, la traverse chargée de trois étoiles à cinq rais de même.

Création d'armoiries en 1977 avec utilisation du dessin, publié par Meininger à la rubrique « Strueth », d'une borne de 1751. En fait il s'agissait là des armoiries de la famille de Mazarin : *d'azur à un faisceau de licteurs d'or, lié d'argent, la hache du même ; à la fasce de gueules brochant sur le tout et chargée de trois étoiles d'or.*

Strueth qui apparaît vers 1150-1156 sous la dénomination « Strût » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. De 1659 à la Révolution le village fut compris dans les terres d'Alsace des Mazarin.

SOURCES : E. MEININGER, *Armorial des communes du Haut-Rhin*, p. 18. RIETSTAP, *Armorial général*, t. III, p. 185.